
Herr van Engelshoven stellt das bisherige Konzept der Jugendfreizeitstätte vor und beantwortet 
Fragen der Ausschussmitglieder. 
 


